

MEDITATIONS.—MYSTÈRES GLORIEUX.

LA RÉSURRECTION.



Il est bien mort!... Oui, et deux fois le soleil a lui sur son tombeau... C'est la troisième nuit qui s'achève. Tout est ténèbres, tout est froideur, tout est oublié! Les soldats du Prétoire sont là... Ils sont bien nombreux pour garder un cadavre! — Mais, écoutez donc!... C'est le sépulcre qui se lève. Quelle lumière dans la nuit! à genoux chrétien: le ciel revient sur la terre. Jésus s'élanche dans l'éclat immense de sa gloire!... Qu'ils tremblent ceux qui veulent arrêter le triomphe du Christ, en vain ils lui font des tombeaux, Jésus persecuté se montre plus glorieux. Alleluia.

ASCENSION.



Sur la montagne des Oliviers. Jésus agonisait dans la souffrance et dans la prière. Il acceptait le calice d'amertume... Aujourd'hui, c'est de cette même montagne qu'il s'élève vers son Père. Comprendons la leçon divine: la route qui mène au ciel, c'est la voie douloureuse suivie avec courage. Les apôtres, les fidèles sont là qui regardent encore; leurs yeux mouillés de larmes suivent Jésus qui s'en va. Hommes de Galilée pourquoi regardez-vous ainsi? Le Verbe de Dieu n'a pas quitté son peuple... Il est l'âme de nos tabernacles.